

Passionné de philatélie depuis mon plus jeune âge, d'abord collectionneur traditionnel, puis thématiste, je me suis lancé dernièrement dans le domaine de l'histoire postale de Bulle, mais également la cartophile de mon village (Vaulruz).

J'ai la chance d'avoir toujours rempli différents mandats et tâches au sein de mon club philatélique de Bulle (secrétaire, président, rédacteur de notre bulletin INFO...PHIL, moniteur juniors), mais aussi au sein de la Fédération des Sociétés Philatéliques Suisses (commission de gestion, membre de la commission de la Jeunesse (JUKO), président, juré national, membre de la caisse de dédommagement jusqu'à sa dissolution, président d'organisation des expositions PHIL...A FOLIE'09, Timbr@phil'15 et PHILATELICA'19) et membre du comité de la Société thématique (vice-président et caissier).

Je suis membre du cercle d'étude du Léman (CEPL), de l'Académie européenne de philatélie (AEP), du Consilium Philateliae Helveticae et également de la Royal Philatelic Society London (RPSL). Toutes ces adhésions me permettent toujours et encore d'élargir mes connaissances philatéliques et de partager mon hobby avec d'autres passionnés. Je suis heureux d'avoir été accepté comme juré thématique européen (FEPA) et international (FIP) pour la jeunesse et les adultes, il m'est ainsi possible de pouvoir admirer et évaluer des collections du monde entier.

Mes trois collections thématiques sont qualifiées en niveau international (FEPA et FIP) : l'arc-en-ciel (Grand Vermeil), la lune (Or), le soleil (Grand Or), ce qui me permet d'ouvrir de nouveaux horizons, de pouvoir partager encore plus ma passion avec des amis et collectionneurs du monde entier, surtout que je suis depuis peu commissaire international pour notre Fédération. Les autres collections sont en préparation.

Bref, la philatélie est pour moi une ouverture sur le monde, où il est possible de partager, de communiquer et de s'enrichir.

Mon mot d'ordre :

Que vive encore longtemps la Philatélie !

